

Fecha 22.08.2022	Sección Regreso a clases	Página 2
---------------------	-----------------------------	-------------

BREVES –

Estudiar sin hambre

La falta de alimento genera bajo rendimiento y deserción escolar, por ello Alsea premiará a un proyecto para mejorar la nutrición en Iberoamérica.

En pleno siglo XXI, con el desarrollo tecnológico en aumento, aún hay millones de personas en el mundo que viven en pobreza alimentaria. Para esos grupos, estudiar con hambre se vuelve un doble reto, pues abre brechas de aprendizaje debido a las limitaciones cognitivas por la falta de nutrientes. Estas brechas, a su vez, generan menor rendimiento escolar, así como una mayor probabilidad de repetir año o desertar.

El informe *El estado de la seguridad alimentaria y la nutrición en el mundo 2022*, realizado por la UNICEF, la FAO y la OMS, alerta que el hambre aumentó en 2021 a 9.8%, desde 8% en 2019.

“El reto es muy grande, pero hay que asumirlo y buscar revertir esta problemática, que a su vez agudiza otras”, como la imposibilidad de enviar a los niños a la escuela, señala Valeria Olson, directora de Asuntos Corporativos de Alsea.

Y agrega que “sumar voluntades es el mejor camino para atender esta situación, creando alian-

zas entre la iniciativa privada, organizaciones civiles, academia, autoridades y sociedad civil”.

Así nace el Premio Alsea, que a través de la Fundación Alsea y World Vision México promueve proyectos de investigación innovadores, originales o en proceso, en materia de alimentación y nutrición, alineados con los Objetivos de Desarrollo Sostenible de la ONU, que contribuyan a desarrollar políticas públicas en la materia.

La convocatoria tuvo una participación sobresaliente de académicos e investigadores de diversas universidades de México, Argentina y otros países de Latinoamérica, así como de España.

Actualmente se lleva a cabo la evaluación de las propuestas y en octubre se dará a conocer al ganador, quien será acreedor a 150,000 dólares. Lo más gratificante para quien sea electo, dice Olson Fernández “será saber que su propuesta puede cambiar la vida de millones de personas, que podrán contar con una alimentación adecuada”, que les permitirá trabajar, estudiar y progresar.

